

MAGNET-ZEN™ SHIATSU MASSAGE CUSHION

USER MANUAL



THE BENEFITS OF
SHIATSU FOR EVERYONE

Magnetinnov
MEDICAL INNOVATION

TABLE DES MATIÈRES

| | |
|-------------------------------------|----|
| Conseils et Precautions | 01 |
| Entretien et du produit | 02 |
| Utilisation et Avertissements | 03 |
| Caractéristiques du produit | 07 |
| Spécifications techniques | 08 |
| Avertissement | 09 |

Pour maintenir le coussin de massage en bon état, veuillez suivre un usage correct et faire attention aux points ci-dessous :

Pour éviter des chocs électriques, veuillez suivre les instructions :

1. Après l'utilisation ou avant le nettoyage, veuillez débrancher la prise.
2. Ne pas utiliser ou ranger le coussin masseur dans l'eau ou dans un endroit humide.
3. Si le coussin massage tombe dans l'eau, veuillez couper l'alimentation électrique et débrancher l'alimentation de la prise de courant immédiatement avant de récupérer l'appareil.
4. Ne pas mettre ou insérer le masseur dans l'eau ou d'autres liquides.
5. N'utilisez jamais l'appareil pendant un bain ou une douche.
6. Ne plantez pas d'épingles ou d'éléments métalliques dans l'appareil.

Entretien et attention du produit :

FR
EN

1. Au début, n'utilisez pas le massage en continu pendant une longue période. Vous pourrez augmenter le temps d'utilisation après vous y être adapté.
2. Afin d'éviter une surcharge de travail du coussin masseur, veuillez ne pas vous tenir ou vous asseoir dessus.
3. Veuillez ne pas dépasser 30 minutes par utilisation.
4. N'utilisez jamais de produits détergents ou abrasifs pour le nettoyage de l'appareil. N'imprégnez pas l'appareil de liquide nettoyant.
5. Après utilisation, éteignez le système à l'aide du bouton placé en position "OFF", puis débranchez la fiche d'alimentation du secteur. Veuillez ne pas tirer le cordon d'alimentation de force.
6. Utilisez un drap de coton doux et un détergent neutre pour procéder au nettoyage du masseur.
7. Ne pas utiliser ou ranger le coussin massage dans un endroit humide ou chaud.
8. Ne pas piétiner, balancer ou malmener le coussin.
9. Veuillez ne pas tirer de force sur le cordon d'alimentation de l'appareil de massage.
10. Ne pas utiliser le coussin masseur près d'une cuisinière ou d'une autre source de chaleur, tel que sous un oreiller ou un tapis.

Il est préférable de boire 500cl d'eau chaude avant et après l'utilisation du coussin de massage afin de favoriser le métabolisme.

Veillez ne pas utiliser le coussin masseur dans les cas suivants :

1. S'il y a un traumatisme ou une ulcération sur une grande surface de votre corps
2. Si vous êtes sous traitement médical ou si vous souffrez d'une maladie cancéreuse, cardiaque grave. Veuillez consulter votre médecin et utiliser le coussin masseur conformément à l'ordonnance du médecin.
3. Pour les femmes enceintes ou les enfants
4. Pour les personnes atteintes de maladie mentale
5. N'utilisez jamais l'appareil pour une autre fonction que celle pour laquelle il est destiné. Ce coussin massant est destiné à un usage domestique uniquement et à l'intérieur. L'appareil n'est pas destiné à remplacer une consultation médicale.

Montage et entretien de l'appareil de massage

1. Veuillez utiliser les accessoires ou pièces d'origine du fabricant de ce coussin masseur.
2. Veuillez ne pas détacher ou démonter l'outil de massage, et ne tentez pas de réparer vous-même sans autorisation préalable de notre part. Un tel comportement rendra l'utilisateur non qualifié pour bénéficier de notre garantie ainsi que du service après-vente.
3. Pour votre sécurité et la durée de vie de ce coussin masseur, veuillez ne pas ouvrir la fermeture éclair, nous ne serons pas responsables des conséquences causées par un tel comportement.

Instruction de la fiche d'alimentation

1. Veuillez vérifier que la tension est correcte et l'utiliser avec une alimentation électrique de type AC.
2. Ne pas brancher la prise si vous avez la main mouillée ou dans l'eau
3. Maintenir le panneau, la prise et le câble électrique secs.
4. Si la prise de courant alternatif n'est pas stable, veuillez ne pas brancher la prise.
5. Si la prise est cassée, veuillez l'envoyer à notre service après-vente pour en obtenir une nouvelle.
6. Ne pas envelopper la prise sur le coussin masseur.
7. Afin d'éviter un accident électronique s'assurer que la fiche d'alimentation est bien branchée. Ne laissez pas l'appareil sans surveillance lorsqu'il est branché.

Utilisation et Avertissements

FR
EN

Nous suggérons d'utiliser ce coussin masseur durant 15 minutes à chaque usage afin de le garder dans les meilleures conditions d'utilisation. Laisser l'appareil reposer 15 minutes entre chaque utilisation et ne pas l'utiliser continuellement afin d'éviter une surchauffe du système, auquel cas le coussin s'arrêtera automatiquement.

Utilisation appropriée du produit :

1. A utiliser en voiture, au bureau ou à la maison
2. Veuillez débrancher la prise d'alimentation et la maintenir dans un endroit sec et propre si vous ne l'utilisez pas pendant une longue période.
3. N'utilisez pas le coussin masseur une heure avant ou après chaque repas.
4. Le coussin masseur ne peut pas remplacer un équipement médical

Problèmes et solutions :

1. Le coussin masseur ne fonctionne pas : veuillez vérifier la prise et brancher le bloc d'alimentation.
2. Le coussin masseur cesse de fonctionner : surchauffe après usage trop long et s'éteint automatiquement : veuillez éteindre l'appareil et le brancher, puis l'utiliser au moins une heure plus tard.
3. L'appareil fait du bruit pendant l'utilisation : c'est un son normal dû au fonctionnement de la tête du coussin masseur.

4. La force est trop forte ou trop faible : veuillez-vous assurer de mettre le coussin masseur sous un bon angle et choisir la bonne force de massage
5. Force pas correctement adaptée au début : vous devriez vous sentir mieux après un certain temps d'utilisation.
6. Le tissu du filet est abimé : veuillez en cesser l'utilisation et en changer pour un nouveau filet.
7. Si vous ne vous sentez pas bien durant l'utilisation, cessez immédiatement de l'utiliser et éteignez le coussin masseur.

! Attention :

1. Si des enfants souhaitent utiliser le coussin masseur, ils doivent être accompagnés par au moins un adulte
2. Ne pas utiliser le coussin de massage comme un jouet.
3. L'appareil comporte une surface chaude. Les personnes qui sont insensibles à la chaleur doivent être prudentes lorsqu'elles utilisent l'appareil. Cet avertissement est aussi valable pour les personnes souffrants d'hypersensibilité ou de déficience sensorielle.
4. N'utilisez pas l'appareil sur toute zone du corps enflée, brûlée ou souffrant d'une inflammation, en cas d'éruption cutanée ou de plaie ulcérée, ou sur toute zone comportant des cicatrices récentes sans accord préalable de votre médecin.

FR

EN

- Utilisation à domicile : Veuillez brancher l'adaptateur et l'oreiller, puis brancher la prise d'entrée de l'adaptateur dans la prise secteur.
- Utilisation en voiture : brancher la prise de l'oreiller dans la prise de la voiture, puis le coussin masseur se met en marche.
- **Comment utiliser l'interrupteur de commande :**
Appuyer sur la première vitesse pour démarrer la fonction de pétrissage et de chauffage, appuyer sur la deuxième vitesse pour fermer la fonction de chauffage, appuyer sur la troisième vitesse pour couper l'alimentation.
Afin de conserver les hautes performances du produit, débrancher la fiche après utilisation
- Afin de garder le coussin masseur dans les meilleures conditions d'utilisation, il est suggéré de ne pas l'utiliser plus de 15 minutes à chaque fois, et de l'utiliser de nouveau 30 minutes plus tard.

Caractéristiques du produit

La conception originale de ce produit, avec plusieurs têtes de massage, peut produire à la fois une sensation de chaleur ainsi que des effets de massage, afin d'apaiser profondément la fatigue musculaire. Le coussin favorise également la circulation sanguine, soulage la douleur, favorise la détente, ce qui vous permet de profiter de façon plus complète et plus confortable

Spécifications techniques

FR

EN

Tension nominale : DC12V

Courant nominal : 2A

Puissance nominale : 24W

Durée nominale : 15 minutes

Niveau de sécurité. 

Fréquence nominale : 50Hz

La tension de l'adaptateur secteur : AC110-240V

Avertissement:

Ce symbole sur l'appareil ou son emballage indique : Ne pas jeter les appareils électriques dans les décharges municipales non triées ; utiliser des installations de collecte séparées. Contactez votre autorité locale pour obtenir des informations sur les systèmes de collecte disponibles. Si les appareils électriques sont éliminés dans des décharges, des substances dangereuses peuvent s'infiltrer dans les eaux souterraines et se retrouver dans la chaîne alimentaire, ce qui est préjudiciable à votre santé et à votre bien-être.



Nous Contacter

Si vous avez la moindre question, n'hésitez pas à nous contacter. Nous ferons de notre mieux pour satisfaire votre demande.



contact@magnet-innov.com



Magnet-Innov



[magnet_innov](https://www.instagram.com/magnet_innov)

Magnetinnov
MEDICAL INNOVATION

TABLE OF CONTENTS

| | |
|---------------------------------------|----|
| Precautions and Recommendations | 11 |
| Product maintenance and care | 12 |
| Use and Warnings | 13 |
| Product Features | 17 |
| Technical Specifications | 18 |
| Warning | 19 |

Precautions and Recommendations

FR
EN

To keep the massage cushion in good condition, use the product properly and make sure to be careful of the following:

To avoid electric shocks, follow the instructions below :

1. Unplug the device after use or before washing.
2. Do not use the massage cushion in the water or in a wet place.
3. If the massage cushion falls into water, disconnect the power supply immediately and unplug the device before retrieving it.
4. Do not put the massager in water or any other liquids.
5. Never use the device in the bath or shower.
6. Never put pins or any other metal in the device.

Product maintenance and care:

FR
EN

1. Do not use the massager continuously for an extended period of time at the beginning. You can increase the time of use after you get used to the device.
2. In order to avoid overworking the massage cushion, do not stand or sit on it.
3. Do not exceed 30 minutes of use.
4. Never use detergent or abrasive products to clean the device. Never submerge the device in liquid cleaner.
5. Turn off the system by putting the button into the "OFF" position then unplug the device. Do not forcefully pull on the power cord.
6. Use a soft cotton cloth and neutral detergent to clean the massager.
7. Do not use or clean the massage cushion in a wet or hot place.
 8. Do not stomp on, drop, or destroy the cushion.
9. Do not forcefully pull the power cord out from the massage device.
10. Do not use the massage cushion near a stove or other heat source such as under a pillow or mat.

We recommend that you drink at least two cups of hot water before and after using the massage cushion to boost your metabolism.

Use and Warnings

FR

Do not use the massage cushion in the following cases:

EN

1. If you're suffering from trauma or an ulceration on a large area of your body.
2. If you're under medical care or are suffering from cancer or severe heart disease, consult your doctor and use the massage cushion according to the doctor's instructions.
3. Children or pregnant women
4. Suffering from mental illness
5. Never use the device for any other purpose other than its intended use. This massage cushion is intended for solely for indoor home use. The device is not intended to replace medical consultations.

Massager assembly and care of the massager

1. Use accessories or pieces made by the manufacturer of this massage cushion .
2. Do not detach or disassemble the massage tool and do not attempt to repair it yourself without prior authorization from us. Attempts to repair it yourself will make you ineligible to benefit from our warranty and customer service.
3. For your safety and the lifespan of this massage cushion, do not open the zipper. We will not be held responsible for the consequences of this behavior.

Plugging in instruction

1. Check if the voltage is correct and use the AC power supply.
2. Do not plug in the device with a wet hand.
3. Keep the panel, the plug, and the cord dry.
4. If the AC outlet isn't stable, do not plug in.
5. If the cord is broken, send it to our customer to receive a new one.
6. Do not wrap the cord around the massage cushion.
7. In order to avoid an electric accident, make sure that the plug is plugged in correctly. Never leave the device unattended while it's plugged in.

Use and Warnings

FR
EN

We suggest using the massage cushion for 15 minutes at a time in order to keep it in the best conditions of use. Let the device rest for fifteen minutes between each use. In order to prevent the device from overheating, do not use continuously. The device will stop automatically after 15 minutes of use.

Appropriate product use :

1. At home, at the office, or in the car.
2. Unplug the device and keep it in a dry place if you aren't using it for a long time.
3. Do not use the massage cushion an hour before or after each meal.
4. The massage cushion does not replace medical equipment.

Problems and solutions :

1. The massage cushion does not work check the outlet and plug in the power supply.
2. The massage cushion stops working: the device overheats after use that lasts too long and shuts off automatically: turn of the device and plug it in, then use it again after at least an hour.
3. The device makes noise during use: this is normal due to the cushion massage head.

FR

EN

4. The intensity is too strong or weak: ensure that the massage cushion is at a good angle and choose the right massage intensity.
5. The intensity isn't correctly adapted at the beginning: you should feel better after a certain time of use.
6. The fabric is damaged: cease use and change it out for new netting.
7. Cease use and turn off the massage cushion immediately if you do not feel well during use.

 **Attention :**

1. Adult supervision is required if children want to use the massage cushion.
2. The massage cushion is not a toy.
3. The device has a hot surface. Those sensitive to heat must be careful while using it. This warning is also applicable to those who suffer from hypersensitivity or sensory impairments.
4. Do not use on any body part that is burned, swollen, or suffering from inflammation, open wounds, rashes, or body parts with recent scarring without consulting your doctor before use.

FR

EN

- Home use: plug in the adapter and pillow then plug the adaptor into the outlet.
- Use in the car: plug the pillow into the plug, then the massage cushion will turn itself on.
- **How to use the control switch:**
Press the first speed button to activate the kneading and heating function, press the second speed to turn the heating function off, press the third speed to power off.
Unplug the device after every use in order to maintain its high performance,
- In order to the massage cushion in the best conditions for use, we recommend that you use the product for no more than 15 minutes at a time and then use it again at least 30 minutes later.

Product Features

This product's original design with several massage heads can produce a sensation of warmth and the effects of a massage at the same time to deeply soothe muscle fatigue. The cushion also fosters blood circulation, pain relief, and relaxation, which allows you to enjoy complete comfort.

Technical Specifications

FR


EN

Rated voltage : DC12V FR

Rated current : 2A.

Rated power : 24W EN.

Rated duration : 15 minutes.

Security level. 

Rated frequency : 50Hz.

AC adaptor voltage: AC110-240V

Avertissement:

This symbol on a device or its packaging means: do not throw away electronic devices in unapproved municipal landfills: use separate collection facilities. Contact your local authority to obtain information on available collection systems in your area. If electronic devices are thrown away in landfills, dangerous substances can seep into underground water and end up in the food chain which is dangerous to your health and wellbeing.



Contact Us

If you have any questions, feel free to contact us, and we'll do the best we can to address your questions or concerns.



contact@magnet-innov.com



Magnet-Innov



[magnet_innov](https://www.instagram.com/magnet_innov)

Magnet⁺innov
MEDICAL INNOVATION

*Thank you
for purchasing the
Magnet-Ten™
shiatsu massage cushion*

Discover now our best products



Magnet-Relax 2.0
Smart Eye
Massager



Magnet-Perfect™
The Therapeutic
Neck Massager




Magnet-Innov©
The Eye
Massager

 Magnet-Innov

 magnet_innov

MagnetInnov
MEDICAL INNOVATION
www.magnet-innov.com



 Scan me
for a gift